
郑州进境粮食指定口岸一期协调会召开
推动项目实质性进展

经开区党工委副书记、管委会常务副主任史占勇近日
主持召开郑州汽车整车进口口岸项目专题协调会。区党工
委委员、管委会副主任杨光，河南出入境检验检疫局动植
处，市口岸办，区财政局、建设环保局、新兴产业服务局、口
岸办、建投公司，铁路中心站，机械工程第四设计研究院，河
南派普建设工程有限公司等相关单位负责人参加会议。

会议就进境粮食指定口岸一期熏蒸区域设计方案和工
程预算编制情况，施工用电及口岸用电，工程本底调查意见
等问题予以讨论。

史占勇要求各单位详细对接各项工作，尽快拿出熏蒸
区域设计方案、工程预算及地下管网图，抓紧开展工程本底
调查，推动项目的实质性进展。
记者 王赛华 通讯员 郑晓宇

市园林局总经济师任泽生一行
到经开区考评“月季花杯”竞赛活动

近日，市园林局总经济师任泽生一行到经开
区考评 2016年第三季度“月季花杯”竞赛活动及
对2016年目标任务进度进行督导检查，经开区党
工委委员、管委会副主任王义民，区社区管理服
务局主要负责人陪同。

在听取了有关绿化工作的汇报后，任泽生实
地察看了经开区园林绿化工作，指出经开区机场
高速绿化带项目在全市起到了引领示范作用，值
得借鉴学习。

任泽生指出：针对铁路及高铁沿线绿化工
作，要抓住有利季节高标准完成；加强绿化管养，
提升园林品位，打造优美的生态环境；头开得好，
尾更要结好，力争圆满完成年度目标任务。
记者 王赛华 李佳露 通讯员 贾倩倩
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9 月 26 日上午，经开区党工委委
员、管委会副主任王义民主持召开大
气污染防治攻坚推进会。区党政办

（督查室）、大气办、建设环保局、社区
局、执法局、农经委、扬尘办、交警经开
区中队、各办事处分管负责人以及区
内碧桂园工地、地铁 5号线项目部（4个

点）、万锦城工地、区便民服务中心工
地负责人参会。

会上，王义民传达了市大气污染防
治攻坚战专项整治工作推进会议精神，
区大气办通报了经开区近期督查问题情
况和市大气办应急管控期间督查问题。
王义民明确 5点要求：认识要到位，执行

要到位，标准要到位，治理要到位，追责
要到位。

会后，王义民带队对国税办事大厅、
经北五路至西杨村、中国银行、格尔国际
饭店、第五大街、经北三路、农贸市场、建
筑工地创文工作进行实地督导检查。
记者 王赛华 通讯员 安虹旭 朱月荣

郑州市食药局局长周铭一行
到郑州安图生物指导工作

近日，郑州市食药局局长周铭,副
局长孙景莉、邹庆明等一行到经开区郑
州安图生物技术有限公司进行调研。
经开区党工委委员、管委会副主任杨光，
经开区食药局负责人陪同调研。

周铭一行首先观看了企业宣传
片，负责人苗红军介绍了公司的发展
历程、市场规模、研发实力、产品结构、
销售模式等情况，并与企业负责人就
体外诊断试剂行业发展以及企业面临
的困难等话题进行了座谈交流。

最后，杨光代表经开区管委会对
郑州安图生物取得的成绩表示祝贺，
并希望安图生物以上市为契机，持续
提升公司运营水平，巩固行业领跑者
地位，努力为做大做强全市生物医药
产业作出新的更大的贡献。
记者 王赛华 李无双 通讯员 马伟丽

中央新闻媒体莅临
经开区实地采访

9月 27日，国家税务总局新闻办
副主任任鹏飞与由人民日报、新华社、
中央电视台、经济日报、光明日报、法
制日报、中新社、中央人民广播电台等
中央媒体莅临经开区就税收征管体制
改革工作进行实地采访。河南省地税
局副局长何娟，经开区党工委委员、管
委会副主任师淑君，经开区地税局、经
开区国税局等相关负责人出席活动。

在经开区地税局，中央采访团观
看征管体制改革短片，在听取工作人
员对税收征管系统和风险应对系统的
详细阐述后，采访团有关负责人表示，
经开区地税局征管体制改革取得了成
效，实现了国税、地税“三共享”：一是
共享办事大厅，利用“互联网+税收”模
式，互设办事窗口，打破时间、空间限
制，节约纳税人的时间和成本；二是共
享平台，通过系统改革创新，实现国
税、地税一个服务平台，省内一个资
源，提高工作效率；三是共享标准，实
现国税、地税服务一个标准、征管一个
流程、执法一把尺子，让纳税人享有更
快捷、更经济、更规范的服务，为地方
经济发展、税收规范化建设和企业发
展作出贡献。记者 王赛华 李佳露

经开区党工委书记、管委会主任崔绍营
近日到中美国际创业港进行调研，留创园
管理服务中心主任王希伟，中美国际创业
港总裁及相关企业负责人陪同视察。

在听取相关汇报后，崔绍营对中美
国际创业港孵化理念、园区的工程建设
进度以及中美孵化器所搭建的海内外资
源平台有了深入详细的了解，并给予了

充分肯定，表示经开区管委会将继续大
力支持园区的发展建设。

崔绍营在U创空间分别参观了郑州
雅晨生物科技有限公司、郑州卡卡罗特
软件科技有限公司、郑州乾兴进出口贸
易有限公司、河南众然生物科技有限公
司等企业，详细了解企业的经营业务和
目前的经营情况，询问企业在创业过程
中存在的问题，指出相关部门要借助各
种资源和平台，积极帮助企业排忧解难，
促进企业健康发展。

以 2016“创响中国”郑州站之“创新
创业、海智报国”海外引智发展论坛为契
机，中美国际创业港搭建了一系列海内
外资源对接平台，引入大批优质国际创
业项目，以国际化的前瞻性视野和孵化
领袖的高端占位，不仅在扶持本土创业
企业中做到细致深耕，更是为国际高端
人才和先进技术的引入提供了更加开阔
的思路和平台。作为经开区“双创”工作
的领头军，中美国际创业港将继续坚持

“三个帮”孵化运营理念，继续坚持深度
孵化，对创业企业开展更加细致的服务，
助力企业发展。 记者 王赛华

9月24日上午，经开区和宝沙集团在
区投资服务中心三楼举行现代城乡生态示
范区项目《战略合作框架协议书》签约仪
式。经开区党工委书记、管委会主任崔绍营，
党工委副书记、管委会常务副主任史占勇，党
工委副书记、物流园区党委书记李雪生，党
工委委员、管委会副主任杨光，党工委委
员、工会主席王宏伟，宝沙企业集团董事局
主席贺建斌出席仪式，区党政办、财政局、
国土分局、规划分局、城镇办、农经委、祥云

办事处、建投公司负责人及宝沙集团相关
负责人参加。李雪生主持签约仪式。

王宏伟在致辞中对项目作了详细介
绍，贺建斌就山南宝沙资本有限公司基
本情况和宝沙集团农业领域现有产业工
程进行了介绍，他表示，在经开区管委会
的大力支持下，宝沙集团有能力，也有信
心推动项目尽快落地，将经开区生态示
范区项目打造成精品典范项目。会上，
史占勇与贺建斌分别代表经开区与宝沙

集团签订现代城乡生态示范区项目《战
略合作框架协议书》。

最后，崔绍营指出，要紧盯全域城镇
化和率先现代化两大目标，将经开区现
有客观条件与宝沙集团的人才优势、成
功经验有机结合，加快谋划，积极推进，
分好工，找好结合点，寻找好载体，组织
好团队，抓好时间节点，促进生态示范区
项目又好又快发展。
记者 王赛华 李无双 通讯员 赵勇

经开区与宝沙集团成功签订战略合作协议

促进生态示范区项目又好又快发展

崔绍营到中美国际创业港调研

经开区全力促进企业健康发展 ■廉政天地

案件查办要做到询案问不倒
经开区纪工委严格案件查办工作

近日，在经开区党工委委员、纪工
委书记武斌的带领下，区纪工委领导
班子一行来到纪检监察室，指导检查
案件查办工作，检查并审阅了案件卷
宗，对案件材料的收集、整理和移交工
作做出了指示。

在检阅卷宗时，武斌指出，本月
内，两个纪检监察室和审理室要加班
加点做好案件卷宗的整理、交接工作，
同时加强对各办事处纪工委的对口指
导，建立好工作台账，及时查漏补缺，
保障年度任务的按时完成。

据了解，经开区纪工委高度重视
卷宗管理工作，在预案报备、案件审
理、办结移交等环节对卷宗管理工作
提出了很高的要求，明确提出各纪检
监察室要把文书结案作为案件侦办了
结的标志，督促各室之间加强沟通交
流，妥善管理好、交接好卷宗材料，要
求全体纪检监察干部了解案情，熟悉
卷宗，以“汇报案件一次过，上级询案
问不倒”的标准要求自己，切实履行好
纪工委监督、执纪、问责职能。
记者 李无双 通讯员 开宇鹏

传达落实市大气污染防治攻坚战专项整治会议精神

治理要到位，追责要到位


